Grandes daños en tomas subversivas

Serios daños causaron subversivos que antenoche ocuparon las poblaciones de San Agustín y Ozatlán, en el departamen-to de Usulután, y San Luis de la Reina, en el departamento de San Miguel, según in-forman autoridades de los citados luga-

Particularmente, la población mayor-mente dañada fue la de Ozatlán, ya que los terroristas atacaron una subestación y dejaron a obscuras esa localidad, así como también zonas rurales que reciben suministro energético.

En la madrugada de ayer, los extremis-tas se retiraron de Ozatlán, y se dirigieron hacia las zonas costeras del departamento de Usulután.

Los daños causados a la subestación son considerables y los mayormente afecta-dos han sido los habitantes de esa población, así como centenares de familias campesinas residentes en sectores aledaños que han dejado de recibir energía eléctrica, esperando que se efectúen las

Pasa a la página 27



DINERO RECUPERADO. El Sr. Carlos Edmundo Herrarte, de RR.PP. de la Policía de Hacienda, centro, devuelve parte de RR.PP. de la Policia de Hacienda, centro, devuelve parte del dinero a uno de los afectados por la liegal Agencia de Viajes ASETUR, desmantelada por ese cuerpo en dias pasa-dos. Presencian, derecha: José Noé Maravilla y Alexander Flores que también resultaron perjudicados y que recupera-ron, proporcionalmente, algo de lo perdido.

nivel nacional el control de la mosca del

Mediterráneo, por medio de trampas se-xuales, que reproducen el olor de ese in-

xuales, que reproducen el olor de ese in-secto hembra y hace caer a los machos, expresa la División de Sanidad Vegetal.
Dicha dependencia de la Dirección de Defensa Agropecuaria del MAG, explica que por el momento el control y extermi-nio de la moscamed es uno de los princi-pales propósitos de la División de Sanidad Vegetal, que preside el Ing. Aligio Geneta

egetal, que preside el Ing. Alirio García

Señala el Ing. García Flamenco, que

Control en mosca

del Mediterráneo

Escasez de leche en Zona Oriental es dada a conocer

(San Miguel). Una alarmante escasez de leche en polvo nacional e importada en toda la Zona Oriental, especialmente en esta ciudad, dieron a conocer ayer comerciantes de la región. La falta de ese vital alimento ha llegado a afec-tar hasta la existencia de la leche del IRA, afirmaron.

La escasez de leche descremada o semidescremada, así como de la dona-da por la Agencia Internacional para el Desarrollo, mantiene alarmada a la ciudadanía en general —se informó—, ya que muchas personas, especialmente padres de familia que tienen hijos menores de edad, han tenido que viajar

Pasa a la página 26

te y en la actualidad se determina la dinámica poblacional de la plaga, las pér-dida ocasionadas por la misma y los hos-

pederos más importantes, que se dan en los frutales, principalmente de cítricos. Mediante los recursos actualmente uti-

lizados —afirma— se pretende progra-mar las diferentes actividades que ba-

jarán las poblaciones, salvaguardando la producción frutícola del país.

Agrega que los frutales inciden en la economía nacional, así como en la dieta

Pasa a la página 9

REHIDRATACION ORAL. En la zona marginal de desplazados Los Chorros, han ini-ciado las Damas Voluntarias de la Cruz Roja Salvadoreña un Programa de Rehidratación Oral entre la población infantil. En las primeras visitas han tenido a unos 300 niños de una población aproximada de 600. Las vi-

sitas las realizan los días martes de cada semana y aprovechan este programa para im-partir charlas sobre higiene para prevenir infecciones intestinales. Momentos en que las Damas Voluntarias entregan las medicinas a las madres, después de una explicación acerca de los beneficios que se persiguen con este programa.

Intensificarán Campaña sobre Seguridad Vial

Mayores resultados be-Mayores resultados be-néficos se espera obtener al intensificarse la Campaña de Educación y Seguridad Vial en San Miguel, infor-mes el capitán Mario Enrique Tejada Mejía, jefe de la comisión regional de CO-NESVI.

Dijo el capitán Tejada

Meija, que hay razones lo suficientemente poderosas para sentirse optimistas respecto a los logros que se obtendrán en un futuro cercano, a través de la citada campaña, principalmente por la forma entusiasta como ha respondido el pueblo

Pasa a la página 26

Sobre excavaciones en 'Casa Blanca' explican

Sobre excavaciones, supuestamente arqueológi-cas. "ilegales" en Casa Blanca, Chalchuapa, el Subsecretario de Cultura. Juventud y Deportes, infor-ma ampliamente, aten-diendo denuncia al respecto Dice asi

San Salvador, 4 de octubre de 1983. Señor Direc-

tor de LA PRENSA GRA-FICA. Presente. Estimado señor Director: En la co-lumna "Platillos Volado-res" de ese importante ro-tativo, el 26 de septiembre pasado, se comenta carta enviada por el profesor Jose Alberto Cortez Lara, en relación a excavaciones

Pasa a la página 30



-Foto de LA PRENSA, por Aldana SIN NADA. Esta anciana fue evacuada de Tenancingo, después que ocurrieron re-cios enfrentamientos. Ella está trabajando con trenzas de palma, dentro del templo parroquial de Santa Cruz Michapa.

Interés en planes de formación demuéstrase

programas de formación profesional, de Relaciones Obrero Patronales, de Generación de Empleo y otros de beneficio general, externó el embajador de Es-tados Unidos. Thomas Pickering, en visita de cor-tesia, que hizo al Ministerio de Trabajo y Previsión So-

Fue atendido por el titu-lar. Dr. Julio alfredo Samavoa h.

Durante la entrevista se informo—, fueron abor-dados aspectos relacionados con la actividad laboral

Pasa a la página 27

Una substancia marina que combate el cáncer

El Instituto para la Investigación del Cáncer de la Universidad del Estado de Arizona ha desarrollado una sustancia contra el cancer, que se encuentra presente en muchos animalitos del mar, segun la Sociedad Quimica Norteame-

Dicho descubrimiento se ha producido luego de un estudio de 14 años de duración del briozario —unas pequeñas criaturas mari-nas, parecidas al musgo. que se conocen como estera de mar, o corales falsos. Se ha encontrado que la



EN ESPERA. Señora Celia María de Vaquerano, madre del piloto Carlos Vaquerano preso por los sandinistas se reúne con el vice-canciller Dr. Alejandro Gómez Vides (izquierda), dice que está en Pasa a la página 9 ... espera de alguna resolución.



DE FE Y ALEGRIA. Alumnas pertenecientes a la Escuela Barrio El Campamento, Acajutla, Sonsonate, patrocinada por el Mo-vimiento de Fe y Alegría, captadas antes

del inicio de una sesión de aprendizaje. La institución cuenta con un total de 928 alumnos beneficiados con el programa del men-cionado movimiento que el 16 del presente

wine defend.

celebra su 14º aniversario de fundación.